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6月2日21时，在绚烂的烟花中，由呼和浩特市融媒体中心与内蒙古5所高校（内

蒙古大学创业学院、内蒙古师范大学、内蒙古艺术学院、内蒙古电子信息职业技术学院、

呼和浩特职业学院）联合打造的青橙歌会首期直播节目圆满结束。在绿草如茵的云上

自由·露营小镇，14位大学生歌手登台放歌，释放着属于他们的青春活力，同时也大方

分享着自己有关青春、成长的感悟，引起现场观众的共鸣。

□本报记者 王璐 □本报实习记者 张伊焘

内蒙古大学创业学院学生刘林芳：

我给大家演唱了一首《稻香》，这首

歌一直陪伴着我，歌词很励志，给我很

多的动力和支持。听到这首歌就会想

起袁隆平爷爷的禾下乘凉梦，也能让我

坚强面对困难，坚定好好学习回报家

乡、回报祖国的信念。

呼和浩特是一座非常有温度的城

市，这里的城市建设在发展，人与人之

间相处也很融洽，所以我毕业后特别想

留在呼和浩特。

有机会我想出去看一看、闯一闯

内蒙古大学创业学院大学生高嘉泰：
这次青橙歌会可以说是一场专属于我们大学

生的音乐盛宴，演出形式很新颖，大家边唱歌边分
享各自对音乐的理解，就像综艺节目《时光音乐
会》一样，我们年轻人特别喜欢这样的形式。

我是土生土长的呼市人，目前正在播音主持
专业读大二，对于我这个专业来讲，如果有机会的
话我想先出去看一看、闯一闯，希望通过自己的努
力给家人创造更好的生活。当然了，如果有特别
合适的机会也会留下。但是去了外地我肯定会特
别思念故乡，因为这里有羊杂碎、烧麦等美食，也
有方便的青城驿站，充满了人情味儿。

内蒙古农业大学硕士毕业生张同学：
薪资待遇高，留呼政策好，我已经留下

来了！
今天刚好在露营地和研究生期间的同学一

起烧烤，偶遇了这场青橙歌会，看着他们一起唱
歌氛围挺好的。我是山西人，去年研究生毕业，
如今选择留在呼市工作，感觉呼市的薪资待遇
要比老家更好一些，而且对大学生留呼的政策
也很好，能看出来当地政府对人才留呼的决心
和重视，所以我就选择留在呼市工作。

而且我正好符合相关政策的要求，成功申请
到了丁香公寓，目前已经入住半年了，生活特别方
便。还有一点就是呼市的美食，尤其是牛羊肉特
别好吃，夏天到了，在户外吃烧烤的感觉特别棒。

毕业后会不会留在呼市？

内蒙古大学创业学院大二学生张环宇：
我的家乡在乌兰察布，但我从小在呼市长

大，所以感觉哪里都没有呼市好。近几年呼市

的发展特别好，特别繁荣，市民素质也很高，感

觉所有人都是在为了呼和浩特变得更好而努

力，我很喜欢这样一个积极向上的城市。

呼市对大学生有很多福利，比如买房、租房

的优惠政策很让人心动。再加上我有很多亲

戚、朋友都在这里，所以我毕业以后就想留在呼

市工作，希望能进内蒙古电视台或者是青橙融

媒工作，和你们成为同事。

哪里都没有呼市好
毕业想留下来和记者做同事

内蒙古大学创业学院学生

李香沂：

青春就是在课桌上奋笔疾

书，在操场上挥汗如雨。

内蒙古大学创业学院学生

侯文平：

青春是丰富多彩的，就像今

天的青橙歌会一样，大家唱着各

自喜欢的歌曲，热情、奔放。
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内蒙古大学创业学院学
生包启越：

青春是热烈的，青
春是美好的，总会经历一
些坎坷，但作为新时代的
大学生，我们要勇敢地面
对困难，解决问题！


